

MAISON DU  
VELO  
Toulouse - Occitanie



# CONFÉRENCE

Rencontre & découverte

Si la quasi-totalité des citoyens comprend intuitivement les liens entre pollution atmosphérique, environnement et santé, sa contribution à l'amélioration de la qualité de l'air n'est pas immédiate. Les conférences et rencontres sont de bons moyens de susciter la motivation pour agir.

## Le concept

Les conférences et rencontres organisées par la Maison du Vélo permettent d'approfondir une approche pratique, philosophique ou sociologique en lien avec la mobilité douce.

A l'occasion de la Semaine du Développement Durable, de la Semaine Européenne de la Mobilité, ou de tout autre événement, une conférence sur les déplacements quotidiens permet aussi bien aux citoyens qu'aux élus et techniciens de renforcer des connaissances sur les enjeux de la transition énergétique et d'agir ensuite concrètement.



### Informations pratiques



Durée flexible, 1h15 environ.



60 à 200 personnes



Un dispositif de vidéoprojection, un système de micro cravate et d'amplification de sons sont nécessaires.



Dans une salle de conférence ou lieux d'échanges et de débats publics ou privés.

## Les options

- Il est possible de coupler cette intervention avec l'enregistrement d'une émission de radio pour maximiser l'impact des propos.
- En fonction de la thématique définie, une exposition photo peut aussi être installée, si le lieu le permet.

## Contactez-nous

**Pôle Culture**

[culture@maisonduvelotoulouse.com](mailto:culture@maisonduvelotoulouse.com)

05 34 40 64 72

*L'association la Maison du Vélo est une structure de l'économie sociale et solidaire dont l'objet consiste, par la déclinaison d'une offre de services, à développer l'usage du vélo. Ses prestations sont des services aux membres. L'adhésion est valide un an de date à date, à compter de la date du premier service rendu.*